

メタセコイア

(土屋中学校の樹)

＜学校教育目標＞
夢に向かって
～生徒には夢を 保護者には感動を 職員には技を～

第5号

令和5年8月29日発行
さいたま市立土屋中学校
さいたま市西区土屋1766-1
TEL 048-622-4611
✉ tsuchiya-j@saitama-city.ed.jp

心新たに2学期に臨む
～人生は敗者復活！何度でも起き上がれ！！～

校長 澤田純一

残暑が厳しく、秋風が漂うのはもう少し先のようにです。とはいえ、私は夏が最も好きな季節です。そして、夏こそ生きるにふさわしい季節と思うほど、子供の頃から夏が楽しみであり、夏が去るときは寂しくもありました。小学生の頃は、夏休みが終わると同時に、翌年の夏休みを思い浮かべ指折り数えたものでした。皆さんは、どのように夏休みを過ごしましたか？思い出は？成長は？各自異なると思いますが、貴重な時間であったことと察します。

さて、今年の全国高校野球選手権大会の決勝は、慶應義塾高校と仙台育英高校でした。TV観戦をしていましたが、全国の高校の頂点を争うにふさわしい決勝戦でした。慶應義塾高校は107年ぶりの優勝をかけて、仙台育英高校は2連覇をかけて互いに正々堂々と戦いを繰り広げました。全力で白球を投げ、打つ。選手の額に輝くひかる汗はまさに青春という言葉以外に見つけることはできませんでした。どちらのチームも学校の名を背負い、自分のプライドをかけた素晴らしい試合を展開し、感動を与えてくれました。しかし、無常にも勝者は一つ。結果、慶應義塾高校が勝ったわけですが、ここに仙台育英高校の須江監督の言葉が心に刺さりましたので紹介します。それは「人生は敗者復活」という言葉です。そうです。負けていいのです。何度でも起き上がることが大切なのです。これから二学期が始まりますが、必ずしも1学期がうまくいったとは限らないでしょう。失敗も反省もあったことと思います。そして、夏休み、すべて計画通りにいかなかった人も多いのではないのでしょうか。そこで2学期が始まります。また1から初心に戻り自分の夢に時を刻み目標とし、日々実践していくことが大切です。2学期は日々の授業はもちろんのこと、合唱コンクール、新人戦、駅伝大会など皆さんを成長させる行事が目白押しです。一日一日を充実させ、2学期終了時には見事敗者復活を果たしたと言えるよう努力してください。まっ、私が言わなくてもそれが自分のためであることや成長につながることは分かっていると思いますが、老婆心ながら言わせてもらいました。(笑)

というわけで、「人生は敗者復活」。なので、夏休みの宿題を仕上げている、忘れたという人も心を入れ替えて新学期に臨みましょう。(決して怒りませんから、元気に学校に来るのですよ！それが大事！) あっ、そうそう、吹奏楽部の皆さん、全国大会出場を祈念しています。がんばってください。今日の話はこれでおしまい。2学期も元気に楽しく過ごしましょう。

 フォォォーン